

## **Mabar Badminton Antar Aum (Ums, Umy, Unimma)**

**Kontributor: Brondy**

### **Hubungan Masyarakat Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Surakarta**

#### **ABSTRAK**

Pertandingan Persahabatan dalam bentuk Main Bareng (Mabar) Badminton yang diselenggarakan di GOR Universitas Muhammadiyah Surakarta, diikuti oleh peserta dari Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) 23 Orang, Universitas Muhammadiyah Magelang (UNIMA) 19 orang, dan Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS) 24 orang. Pertandingan Persahabatan menggunakan system relly dengan pertimbangan satu set terdiri dari 21 poin. Prof. Dr. Nano Prawoto, S.E., M. Si. Sebagai Wakil Rektor II Bidang Sumber Daya Manusia UMY turut berpartisipasi dalam pertandingan persahabatan dan berharap dapat memupuk awal kebersamaan. Selain pertandingan badminton, terdapat juga pertandingan persahabat Tennis, Sepak Bola, dan Voli. Tim Badminton UMS dipelopori oleh Bapak Dr. Yakup N dari FKIP dan dipimpin oleh Bapak Haryanto, S.E. dari Biro Keuangan sebanyak 23 pemain terdiri dari Dosen dan Tenaga Pendidik.

**Kata Kunci: Persahabatan, Pertandingan, Universitas.**

#### ***ABSTRACT***

A friendly match in the form of Main Together (Mabar) Badminton which was held at the University of Muhammadiyah Surakarta GOR, was attended by 23 participants from the University of Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), 19 people from Muhammadiyah University of Magelang (UNIMA), and 24 people from Muhammadiyah University of Surakarta (UMS). Friendly matches use a rally system with consideration of a set consisting of 21 points. Prof. Dr. Nano Prawoto, S.E., M.Si. As Vice Chancellor II for Human Resources, UMY participated in the friendly match and hoped to foster the beginning of togetherness. In addition to badminton matches, there are also friendly tennis, football and volleyball matches. The UMS Badminton Team was spearheaded by Mr. Dr. Yakup N from FKIP and led by Mr. Haryanto, S.E. from the Finance Bureau as many as 23 players consisting of Lecturers and Educators.

**Keywords: Friendship, Games, University.**

---

## **Mabar badminton antar AUM (UMS, UMY, UNIMMA)**

---

Dalam rangka kunjungan silaturahmi antar AUM dalam bentuk main bareng (Mabar) badminton yang diadakan di GOR UMY

pada pertandingan persahabatan ini terdapat peserta Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) 23 orang, Universitas Muhammadiyah Magelang (Unima) 19 orang dan Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS) 24 orang.

Pertandingan persahabatan ini menggunakan sistem relly dengan mempertimbangkan Satu set terdiri dari 21 poin. Bila terjadi kedudukan 20 sama, otomatis akan terjadi jus 2 (permainan akan berakhir pada poin 22). Jus 3 akan otomatis diberlakukan bila kemudian terjadi lagi kedudukan sama (permainan akan berakhir dengan selisih 2 poin). Bila terjadi kedudukan 29 sama, tidak lagi diberlakukan jus (permainan akan berakhir pada poin 30).

Prof. Dr. Nano Prawoto, S.E., M.Si., sebagai Wakil Rektor II Bidang Sumber Daya Manusia UMY turut berpartisipasi dalam pertandingan persahabatan ini dan berharap pada pertandingan ini dalam memupuk awal kebersamaan antara AUM dan mempersiapkan untuk turnamen antara PTM se-Jateng DIY Yang akan di prakarsai oleh UMY.

selain badminton terdapat juga pertandingan persahabatan tenis, sepak bola dan voley yang diselenggarakan oleh UMY.

Tim badminton UMS di motori oleh bapak Dr. Yakup N dari FKIP dan di manageri oleh bapak Haryanto, SE dari biro Keuangan dengan kekuatan 23 pemain yg terdiri dari Dosen dan Tendik

Winarto, S.Kom, kepala Gudang dan Aset Biro Teknologi dan Informatikan sekaligus pemain yang ikut serta dalam pertandingan persahabatan berharap dapat terjalin ukuwah antar PTM terutama dalam bidang olah raga.

“harapan saya dengan mengikuti pertandingan persahabatan ini dapat menjalin silaturahmi dan ukuwah antar PTM terutamanya dibidang olah raga,” tandas Winarto (Brondy/Humas)

Sumber: <https://news.ums.ac.id/id/12/2021/mabar-badminton-antar-aum-ums-umy-unimma/>